

Windisch, 13. August 2020

## Dan Georgescu neu Co-Präsident der SGAP

**Dr. med. Dan Georgescu, Klinikleiter und Chefarzt der Klinik für Konsiliar-, Alters- und Neuropsychiatrie der PDAG, wurde am 11. Juni 2020 zum Co-Präsidenten der Schweizerischen Gesellschaft für Alterspsychiatrie und -psychotherapie (SGAP) gewählt.**

Bereits seit fast 15 Jahren engagiert sich Dan Georgescu im Vorstand der SGAP als Verantwortlicher für das Weiterbildungsprogramm und für die Anerkennung der Weiterbildungsstätten, davon während der letzten sechs Jahre auch als Vizepräsident der Fachgesellschaft. Seit Jahren vertritt er die SGAP in nationalen und internationalen Fachgremien und Organisationen.

Die SGAP wurde 1991 gegründet und ist die Fachvereinigung der in der Schweiz tätigen Psychiater und Psychotherapeuten, die sich schwerpunktmässig mit der Prävention, Diagnostik, Therapie und Forschung der alterspsychiatrischen Störungen befassen.

Die SGAP tritt für die Rechte älterer Menschen mit psychischen Erkrankungen und deren Angehörigen ein und engagiert sich für Bedingungen, in denen diese Menschen nach neuesten Standards und in Würde behandelt werden. Ebenfalls beteiligt sich die SGAP an Entwicklung, Durchführung und Unterstützung von Forschungsprojekten in Alterspsychiatrie und -psychotherapie. Die SGAP unterhält enge Kontakte mit nationalen und internationalen Fachgesellschaften wie GERONTOLOGIE.CH, Swiss Memory Clinics und European Association of Geriatric Psychiatry.

Der Aufgabenbereich der Alterspsychiatrie und -psychotherapie umfasst die Vorbeugung, Diagnostik, Behandlung, Beratung, Rehabilitation und Forschung bei alterspsychiatrischen Erkrankungen. Zu diesem Zweck organisiert bzw. fördert die SGAP die fachspezifischen Weiter- und Fortbildungen, Kongresse und Konferenzen, Arbeitsgruppen und verschiedene wissenschaftliche Tätigkeiten. Unter der Führung der SGAP wurden in den letzten Jahren interdisziplinäre und evidenzbasierte Guidelines für die Diagnostik und Behandlung der Delirien, der Verhaltensstörungen bei Demenz, der Altersdepressionen und der Abhängigkeitserkrankungen im Alter entwickelt.

Die Klinik für Konsiliar-, Alters- und Neuropsychiatrie (KAN) der PDAG nimmt als grösste alterspsychiatrische Einrichtung schweizweit eine führende Rolle ein bei der Behandlung von älteren Menschen mit psychischer Erkrankung. Das Zentrum für Alterspsychiatrie der KAN verfügt über vier spezialisierte Aufnahmestationen – darunter eine Privatstation – für Menschen über 65, drei alterspsychiatrische Ambulatorien mit Memory Clinics an den Standorten Aarau, Baden-Dättwil und Windisch und ein kantonsweit operierender gerontopsychiatrischer Konsiliar- und Liaisondienst für Pflegeheime.